

¿SABÍAS QUÉ?

Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF)

Estas normas fueron creadas por la Unión Europea con la intención de que los negocios y las cuentas fueran accesibles en todo aquel continente. Por lo tanto, hoy en día, las NIIF se derivan en base a los pronunciamientos de la Junta de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB por sus siglas en inglés).

La idea básica empezó a extenderse rápidamente a través del mundo como una forma de idioma común que facilitaba la comunicación financiera en cualquier lugar. Actualmente, este es el marco de trabajo estándar en materia de contabilidad en más de 120 países.

Es importante notar que los Estados Unidos no forman parte de estas normas. A pesar de ello las NIIF son el conjunto de lineamientos de contabilidad más utilizado en todo el mundo.



Referencia:

Certus (2021) ¿Qué son las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF)? Recuperado de: <https://www.certus.edu.pe/blog/que-son-niif/#:~:text=es%20m%C3%A1s%20sencillo.-,Historia%20de%20las%20NIIF,utilizado%20en%20todo%20el%20mundo>